



# 記者手帳

「数年前に中間処理施設を建てた。立地もよかったので、年率十数%の勢いで実績もあがっていたが、今年はどうやら

排出量や処理業者への委託量の減少については、処理現場サイドでは本当に実感できるようになってきているという。

「最近になって大型処理施設を建てた

費用回収しなければならぬから、体力勝負だ」関東の中間処理業者

中間処理業者間の競争も激しくなっているが、一方で数人でやっているような収集運搬業者などとは

荷が半減したような収集運搬業者もあるし、倒産したところもあるという。ただ、手をこまねいているところばかりではないよ。新規顧客開拓や小口収集の強化、業務提携などさ

「うちは去年に比べて割ぐらい減ったが、他社も状況は似たようなものかもしれないし、まだいい方なのかもしれない」関東の中間処理業者

数%増程度にとどまりそうだ」関東の中間処理業者

ところでは、荷の確保だけでも大変だろう。全体的に安値競争になっている中で、高額の設備投資

うなのか。ある関東の処理業者は言う。「現金商売が多いので」借金は少ないが、

まざまな工夫をして乗り切ろうとしている業者も少なくない。我慢ばかりしている暇はない。前向きに

（中）

## 苦境の中に光を見出す